

## Pressemitteilung

Potsdam, 28. März 2025 / 046

### Schüler diskutieren am Mittwoch beim Landesfinale „Jugend debattiert“ im Plenarsaal

Schülerinnen und Schüler aus Brandenburg treten am kommenden Mittwoch im Landesfinale des diesjährigen Wettbewerbs „Jugend debattiert“ in zwei Altersgruppen gegeneinander an, um die besten Rednerinnen und Redner zu ermitteln. Die Gewinnerinnen und Gewinner können Anfang Juni am Bundesfinale in Berlin teilnehmen. Nach den Qualifikationsrunden am Vormittag eröffnet **Landtagspräsidentin Prof. Dr. Ulrike Liedtke** das Landesfinale mit einem Grußwort

am **Mittwoch, 2. April 2024** um 14:30 Uhr  
im **Plenarsaal** des Landtages Brandenburg.

Die Medien sind zur Teilnahme und Berichterstattung auf der Presstribüne des Landtages herzlich eingeladen. Die Veranstaltung endet voraussichtlich gegen 16.30 Uhr.

„Jugend debattiert“ steht unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten. Projektträger sind die Hertie Stiftung und die Heinz Nixdorf Stiftung. In Brandenburg wird der Wettbewerb seit 2013 in Zusammenarbeit mit dem Landtag Brandenburg und dem Ministerium für Bildung, Jugend und Sport durchgeführt. Ziel ist es, die Jugendlichen zu ermutigen, sich in gesellschaftspolitische Diskussionen einzubringen und dabei ihre rhetorischen Fähigkeiten zu zeigen und zu verbessern.

**Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:**

Pressestelle des Landtages

Alter Markt 1, 14467 Potsdam

Telefon 0331 966-1035, -1032

Fax 0331 966-1005

[pressestelle@landtag.brandenburg.de](mailto:pressestelle@landtag.brandenburg.de)

[www.landtag.brandenburg.de](http://www.landtag.brandenburg.de)